
 

＜週報№ 3,008＞ 3,121回例会 

2023年6月9日（金） 

■会長／加藤明博 ■幹事／川村総一郎 

◆司会＝五味武嗣SAA 

◆ゲストビジター＝本日はいらっしゃいません 

◆出席報告 

◆ラッキーナンバー＝№13 小口武男君 

◆ニコニコボックス＝●川村総一郎君＝本日例会ご担当頂く

会報・雑誌・広報委員会の皆様宜しくお願い致します。●古屋

了君＝母校の同窓会報に五味会員の幸福論を拝見して家族で

感動！●山田文雄君・小平直史君＝23･24年度第1回理事会を

例会終了後開催致します。メンバーの方はお集まり下さい。●

丸山博己君＝結婚記念のお花を頂いて。●倉谷英行君＝本日

創立記念例会として会報・雑誌・広報委員会から創立66周年

の話をさせて頂きます。●小口武男君＝ラッキーナンバーに

当たって。 

◆会長告知・加藤明博君（小口泰幸副会長代読）＝先日部屋の

掃除をしていたところ、学生の頃に読んだ宮沢賢治の文庫本

を見つけ久しぶりに読んでみたので、今日は宮沢賢治のお話

をさせて頂きます。 

宮沢賢治は明治 29 年岩手県花巻市の生まれで童話作家です。

皆さんもご存じだと思いますが、有名な雨にも負けず、誰もが

知っている詩ですが、最後まで覚えている方は少ないと思う

ので 朗読させて頂きます。 

雨にも負けず  

風にも負けず 

雪にも夏の暑さにも負けぬ 

丈夫なからだを持ち 

欲は無く 

決して瞋からず 

何時も静かに笑っている 

一日に玄米四合と 

味噌と少しの野菜を食べ 

あらゆる事を自分を勘定に入れずに 

良く見聞きし判り 

そして忘れず 

野原の松の林の影の 

小さな萱葺きの小屋に居て 

東に病気の子供あれば 行って看病してやり 

西に疲れた母あれば 行ってその稲の束を背負い 

南に死にそうな人あれば 行って怖がらなくても良いと言い 

北に喧嘩や訴訟があれば つまらないからやめろと言い 

日照りのときは涙を流し 

寒さの夏はオロオロ歩き 

皆にデクノボーと呼ばれ 

誉められもせず苦にもされず 

そういう者に 

私はなりたい 

 

如何でしょう？皆さんも一度は聞いたこと、読んだことがあ

る詩だと思いますが、なんとなくロータリークラブの精神に

繋がる気がしてします。 

私は物欲が多過ぎてとても宮沢賢治のような人にはなれませ

んが、今後は少しでもこの詩の中に書かれていることを肝に

入れ、これからも人の役に立てるような人間でありたいと思

います。 

◆幹事報告・川村総一郎君＝①本日の例会は創立記念例会「創

立66周年」です。ご担当頂く会報・雑誌・広報委員会の皆様

宜しくお願い致します。②先日紹介させて頂いた新会員候補

の前島正様ですが会員からの異議がございませんでしたので

入会手続きを進めます。宜しくお願い致します。③来週の例会

はバスハイクです。現在参加予定者は25名です。当日は飲み

過ぎないようお気お付けください。④先週もお知らせしまし

たが6/23と30「退任役員挨拶」各委員長様は2～3分くらい

でご挨拶お願い致します。2回とも例会欠席の場合は副委員に

挨拶を依頼してください。又、両日は例会会場が変更になりま

す。6/23・30共に一階の「里神楽」にて例会を行います。 

◆委員会報告●親善・クラブ親睦委員長・平林正光君＝バスハ

イク集合場所と集合時間はこれから調整しますので、決まり

次第出席者の方にご案内させて頂きますのでよろしくお願い

致します。 

◆クラブフォーラム（創立記念例会）●会報・雑誌・広報委員・

倉谷英行君＝本日は、創立 66 周年

記念例会です。会報・雑誌・広報委

員会のメンバーが作成した週報を

基に、この1年間を振り返ります。 

7 月は新年度のスタート。加藤会長

は「今好きなことをしないでいつす

るのか。人生は私が思っているほど長くはないし、また今まで

生きてきた年数より、これからの人生の方が遙かに短い。何か

が出来ないこと、何かが手に入らないことが不幸ではなく、そ

う思い込んでしまって今を楽しめないことが時との幸せを遠

ざけているのではないかと思うこの頃です」と告知されまし

た。各役員の皆様には7/1・8に新年度方針として挨拶頂きま

した。7/15 は出席率向上・表彰。小針委員長から昨年度の出

席率につき発表頂きました。1年目から53年目の45名を対象

に表彰、コロナ特別対応ということで全会員が皆勤となりま

した。三井章義会員からは「諏訪ロータリークラブは、皆さん

とお会いして話をいっぱいして色々な知識を得て楽しく例会

を過ごすことが出来る素晴らしいクラブですので、皆さん出

席を続けてください」とお話頂きました。 

新型コロナ第7波の影響で、7/29 納涼家族例会は中止になり

ました。その後も9/16まで合計7回の例会がコロナの影響に

より中止になりました。 

9/30 はスクール形式で開催。お弁当の持ち帰りで久しぶりに

リアル例会が復活しました。この日から中部電力パワーグリ

ッドKK諏訪営業所長の小林正史さんが入会されました。会員

増強・拡大月間として、地区会員増強委員の山田文雄会員、折

井俊美職業分類委員長、藤森郁男会員選考委員長から活動報

告がありました。 

10/7 は米山月間の一環として米山奨学生の伍耀揚（ン イウ

ヨン マックス）様を迎え、卓話をして頂きました。10/16は

ロータリー奉仕デーとして、諏訪湖ロータリークラブとの合

本日 58.00％ 21名欠席 
前回訂正 80.00％ 10名欠席 



同諏訪湖清掃を行いました。新調したオレンジ色のジャンパ

ーを着用し、多くの会員が参加致しました。10/21はアクト合

同例会。諏訪ローターアクトクラブの瀬戸竜紀会長と大槻遼

太幹事、玉本祥大会員をゲストビジターとして招き、活動報告

をして頂きました。 

11/4 は前年度決算・新年度予算報告例会。この日から新会員

として加わった増田哲KK八十二銀行諏訪支店長が自己紹介挨

拶に続き決算を報告、さらに会員卓話をして頂きました。

11/18は、クラブフォーラム・図書贈呈報告。山本實社会奉仕

委員長から、10/6 に行われた城南小と上諏訪中にスタンド付

きの大型テレビ2台、諏訪市内の小中学校に20万円分の図書

カードを贈呈したことにつき報告頂きました。また、ゲストビ

ジターの諏訪市教育委員会・小林純子生涯学習課長、飯島恵子

係長が「未来創造ゆめスクールプラン」の進捗状況を説明され

ました。 

12/2はクラブフォーラム「2022年を振り返って」宮坂康弘会

員が、国内外のニュースと諏訪地方のニュースを抜粋し、この

1 年の出来事を振返り頂きました。12/9 はクラブフォーラム

「年次総会」。加藤会長が次年度役員選考について説明し、北

川直前会長が次期副会長に飯田兼光会員と次期副幹事に宮坂

康弘会員を指名し、受諾されたことを報告。山田文雄会長エレ

クトが次期役員案を発表し、満場一致で承認されました。引き

続き、新役員が挨拶しました。12/16はクラブフォーラム「会

員卓話」。ＮＴＴ東日本諏訪営業支店長の丸山博己会員がセキ

ュリティ脅威の動向を披露し注意喚起されました。12/23は久

しぶりのクリスマス家族例会。塩尻市のフェリスクレールで

盛大に行われ、多くの会員とご家族が楽しい夜を過ごしまし

た。 

1/6の例会は年頭挨拶。年男で還暦を迎える小針哲郎会員、飯

田兼光会員が決意を披露されました。1/20 はクラブフォーラ

ム「会員卓話」。NTP トヨタ信州KK常務執行役員の吉越潔会

員が、自動車業界を取り巻く情勢を披露しました。1/27は「諏

訪市長年頭所感」。金子ゆかり市長が 2 期 8 年を振り返りな

がら今後の市政運営について話しました。 

2/3はクラブフォーラム「職業奉仕月間」。システムカンター

ビレ・ＩＴディレクターの小林弘樹様をお迎えし「最近のＷe

ｂ会議の変化について」の演題でお話を頂きました。2/17 は

クラブフォーラム「平和と紛争予防紛争解決月間」。中国北京

生まれで、現白馬ロータリークラブ副会長でもあるKK佳誠の

代表取締役社長・山東誠様に卓話をして頂きました。2/24 は

ガバナー補佐訪問例会。吉澤邦雄・国際ロータリー第2600地

区諏訪グループガバナー補佐をお迎えしお話頂きました。ま

た、この日は、早出由男会員が2/28をもって退会する旨を表

明されご挨拶頂きました。 

3/3から、食事をしながらの例会が再開され、久しぶりに会員

同士の会話も弾みました。クラブフォーラム「会員卓話」では、

アクサ生命保険KK諏訪営業所長の岡幹人会員が、同社が力を

入れて取組まれている健康経営についてお話頂きました。

3/10はアクト合同夜間例会。国際ロータリー2600地区青少年

奉仕委員会ローターアクト小委員会委員の玉本広人会員が、

ローターアクトクラブの活動内容や現状について説明、ロー

ターアクトクラブの瀬戸竜紀会長が活動報告を行いました。

その後の懇親会では、WBC 日本代表対韓国戦を観戦しながら、

大いに盛り上がりました。3/17はクラブ協議会。KK八十二銀

行諏訪支店の小田原充副支店長と、同行本部経営企画部の吉

田信幸顧問から「個人の資産形成」との演題で講演をして頂き

ました。3/31は新会員卓話。KK山田製作所代表取締役社長の

笠原正司会員から消防に関する多彩な話題を披露して頂きま

した。また、増田哲会計からクラブの半期決算につき報告頂き

ました。 

4/7は三井章義会員から、ロータリーの原点について講話頂き

ました。また、平林明・平林歯科医院院長が再入会し、仲間に

加わりました。4/14は新入会員卓話。早川亮・KK三井住友銀

行諏訪支店長が、日本のサッカー界を取り巻く話や今後のサ

ッカーに関するプロジェクト構想の話がありました。4/21 は

諏訪湖ロータロリークラブとの合同お花見例会。小島真理様

の琴の演奏を楽しみながら、大いに親交を深めました。4/28は

クラブフォーラム「ロータリー情報」。八幡一成会員と三井章

義会員が2022年規定審議会の概要や変更内容、審議会の感想

などを報告頂きました。 

5/12 は青少年奉仕月間。諏訪市スポーツ少年団の五味善夫本

部長、ガールスカウト長野県第七団の桜井一美委員長、チャイ

ルドラインすわの宮澤節子事務局長が活動内容を報告頂きま

した。5/19は諏訪湖カントリークラブでゴルフ例会。13名が

参加し、あいにくの雨のため９ホールで終了、平林明会員が優

勝されました。5/26 は新入会員卓話。中部電力パワーグリッ

ドKK諏訪営業所長の小林正史会員。自社の役割や電力の仕組

みにつきお話頂きました。 

6/2はクラブ細則の改正について、八幡一成ロータリー情報委

員長から提案があり、細則の条文番号等を変更する軽微な変

更案を了承しました。クラブ協議会は「次年度に向けて」。次

年度会長である山田文雄会長エレクトから、次年度の国際ロ

ータリーと第2600地区の方針、それに基づく当クラブの方針

につき説明頂きました。小平直史・次期幹事からは、新年度方

針に基づく予算の執行方針が示されました。 

最後に例会出席率とラッキー№の当選者の傾向です。今期は

新型コロナの影響で 7 回休会となりました。ラッキー№は、

「36」が4回、「19」が3回出ました。最多当選者は小口泰幸

会員の4回、次いで花岡秀則会員と山崎晃会員が3回でした。 

 

◆今後の例会日程 

6/23(金) 役員挨拶 退任役員挨拶 

6/30(金) （最終例会）役員挨拶 退任役員挨拶 

7/7(金) クラブ協議会 新年度方針・挨拶 

7/14(金) 新年度・納涼夜間例会 


